



El cuerpo de la minifig está compuesto de nueve partes, dos brazos, dos manos, dos piernas, torso, cadera y cabeza. La minifig tiene una altura equivalente a cuatro bricks, 1,5 pulgadas (3,81 cm), y su peso es de una décima parte de una onza (2,83 gr). La minifig estándar tiene más de 970 grados de movimiento. La minifig clásica tiene ese icónico color amarillo y esa expresión feliz para reflejar la imaginación de los niños, libre de cualidades específicas o transcendentales, solo pura imaginación.

Con el tiempo la minifig se ha convertido en el segundo diseño más importante de LEGO®, tras el ladrillo clásico, que cumple 50 años también en este año 2008. La compañía vende actualmente 3,9 minifigs por segundo (122 millones al año) y la combinación de las distintas partes que LEGO ha fabricado en los últimos 30 años permite más de 8000 billones de combinaciones.

Mucho se ha hablado sobre las proporciones más o menos realistas de la minifig, lo que está claro es que ha pasado a marcar y limitar las proporciones de infinidad de construcciones, dando lugar a la llamada "escala minifig". Aunque muchos creadores diseñan a escalas muy diferentes en las que un minifig no encajaría, la mayoría han encontrado nuevos usos para las diferentes partes de una minifig, algunas muy obvias, otras muy imaginativas, por lo que es muy difícil encontrar a alguien en el mundillo del LEGO al que este pequeño ser de plástico le resulte indiferente.

Aunque a lo largo del tiempo ha sufrido variaciones "decorativas", algunas más apreciadas por los fans que otras, la esencia y la compatibilidad han permanecido inalteradas. Esta compatibilidad, uno de los pilares del sistema LEGO, la ha convertido en todo un icono internacional y en protagonista de películas de animación, videojuegos y dentro de poco de un mundo virtual en internet. Es cierto que se puede pensar que ha ido cambiando de cara o de color, pero los tiempos cambian. Por un lado los niños de ahora están rodeados de un mundo totalmente distinto y reclaman poder reproducir con más fidelidad lo que les rodea, por otro lado la situación económica y la firma de acuerdos con potentes licencias han forzado la actualización estética de estos minifigs. A fin de cuentas, el sistema LEGO te permite elegir las líneas que te gustan y el amplio mercado de segunda mano te permite mantenerte anclado a las líneas que te gustan aunque estas estén descatalogadas. Lo que está claro es que se ha formado toda una cultura constructiva alrededor de este elemento, a veces incluso, independiente de los ladrillos (no es extraño encontrar coleccionistas exclusivamente de minifigs) y que aunque haya llegado a sus 30 años, se mantiene joven y sin problemas de oxidación o radicales libres. ¿Cuál es su secreto?

Para celebrar estos 30 años, LEGO ha puesto en marcha la campaña GO Miniman GO, con actividades y concursos. Puedes encontrar toda la información en www.GominimanGo.com ■

1978-Primeras minifigs en Town, Space y Castle

1989-Primeros cambios de expresión y brazos y piernas con la línea Piratas

1990-Aparece la minifig Fantasma, la primera minifig especial.

1993-Primeras minifig rosas en sets Paradisa

1995-Aparece la segunda minifig especial, el esqueleto. Los minifigs se sumergen con los Aquanauts

1996-Los minifigs se van al oeste con cowboys y pioneros buscadores de oro

1997-Aparece la primera minifig animada en el juego "Panic in LEGO® Island"

1998-Johnny Thunder se embarca en la exploración de Egipto

1999-Johnny Thunder se va a la jungla buscando climas más húmedos. Aparecen los primeros minifigs pertenecientes a licencias en los sets de Star Wars™

2001-Los minifigs comienzan a protagonizar sus propias películas con la línea LEGO® Studios

2002-Aparece Yoda con sus piernas más cortas. Aparece la línea Harry Potter que introduce la primera minifig (Prof Squirrel) con una cabeza con dos expresiones distintas que cambian con solo girarla

2005-La minifig hace su debut en Cartoon Network en el film Star Wars Revenge of the Brick. A la minifig le dan calambres con los nuevos sables de luz.

2008-30 años y con buena salud, gracias



2000-Aparece LEGO® Fútbol con minifigs preparadas para juegos de sobremesa. Jar-Jar Binks es la primera minifig creada con una cabeza moldeada.

2003-Aparecen los primeros minifigs con auténticos colores de piel en los sets de algunas licencias. Aparece Lego Basketball y los minifigs Biff Starling y Sandy Moondust viajan a Marte.

2006-Aparecen los nuevos peinados de goma en los minifigs de Exo-Force